

Samer Rahhal

Syrien



Mein Name ist Samer Rahhal und ich komme aus Aleppo/Syrien. Ende 2010 bin ich mit dem Ziel zu Studieren nach Deutschland gekommen. Momentan promoviere ich in Fach Islamische Kunstgeschichte und Archäologie. Seit April 2017 arbeite ich bei dem Malteser Hilfsdienst e. V. als Ehrenamtskoordinator in der Flüchtlingshilfe. Durch den Migranten-und Integrationsbeirat Bamberg hätte ich dann die Möglichkeit, die ausländischen Bürgerinnen und Bürger in Bamberg auf eine effektivere Weise zu unterstützen und ihre Angelegenheiten weiterzuvermitteln.